



会場にて院長先生ミニ音楽会♪

文化祭作品見学

毎年柳田では、十月末に文化祭を行っていましました。各部署で一年間作ってきた作品を展示したり、日頃の様子が伝わる写真を展示することで、地域の方々に足を運んでもらえるような環境作りに努めていました。



介護体験を聞く会



ホームページ
<http://www.yanagida-kaiago.co.jp/>

会報第226号

令和2年11月15日発行

発行所：（有）明寿会

住所：川崎区中島1-13-3
電話：044-233-0061

*介護体験を聞く会は休止中

他部署の作品もどれもキレイに飾ってあり、皆様から「わあ、素敵」の写真、私よね？」「これはどうやって作つてんだ？」等、興味津々じっくり見て回つていました。

そこで、利用されている皆様だけでも楽しんで頂けるようスタッフが作品を例年通り展示し、散歩がてら徒歩で見に行く方や車を使用して、三々五々館へ作品を見学しに行つきました。

他部署の作品もどれもキレイに飾ってあり、皆様から「わあ、素敵」の写真、私よね？」「これはどうやって作つてんだ？」等、興味津々じっくり見て回つていました。

利用されている皆様も、毎月来ていた三々五々館に足を運んだのは久しぶりで、「ここに来たのも久しくぶりだよね？」と外に出する機会を持ったことを喜ばれました。院長先生も急遽サプライズで、ギター演奏して下さるなど楽しいひと時を過ごせたようです。

今日は大変な時期ですが、日々、明るい未来を感じることができました。これからも沢山の作品に思いいを乗せて、今に負けないと思ひます。

デイサービス 古波藏律子

デイサービス 児玉佳世子

腰痛と麻黄附子細辛湯

一年ほど前の全体会議で院長先生の漢方薬の講義の時に麻黄附子細辛湯（NCI-27）が腰痛にも効果があることを知り、長年腰痛に悩まされマッサージベルトや湿布、酷い時は痛み止めを利用していました。しばらくすると痛み緩和し、マックスベルトもいつの間にかしなくなつていきました。

たまに痛むこともありますが、湿布にて対応でき、以前のような痛みも無くなっています。又、風邪をひきやすかつたのが、これもNCI-27麻黄附子細辛湯を服用しているためかと思い今後も継続して服用したいと思つて



皆さんの作品に興味津々(^^♪

柳田院長より

柳田診療所が漢方薬を使い始めてかれこれ40年になります。この間、衛生検査技師であつた家内や窓口事務員や介護職員や看護師などに支えられながら九州宮崎からよくやつたもんだと感慨深いものがあります。

40年間の診療方針は漢方薬を中心でした。もちろん地域医療機関との連携しながらありました。

院長 柳田 明



グループホーム/デイサービス合同避難訓練を行いました(^^)/



2020年
柳田グループ展示会



アクリル板を置きました

今年は展示会という形で皆様の作品を飾り、利用者さんとスタッフはそれぞれの部門の作品を鑑賞する機会が得られました。また、デイサービスでは対面式での食事の際に飛沫防止パネルを設置するなど、感染予防対策をしながらのご利用を行っています。

以前のような交流ではなく、「今」で生きる人と人との交流をし、コロナと共に存できる身体づくりを「音楽・リハビリ・回想法」を通して今後も行って参ります。

デイケア 杉山 民

新しい様式で